
Réunion du 01/09/2023 

Préparation de la nouvelle saison ! 

 

Présents : Coralie, Fred, Jérôme, Damien, Estelle, Marjorie, Mélanie, Thomas 

Excusés : Maxime (nous rejoindra en visio en cours de soirée) 

 

 Adhésion d’Audrey Pitte au CA 

Contre : 0        Abstention : 0          Pour : 8 

 Organisation du Forum des associations 

Thomas/ Estelle/ Cécile / Fred / Jérôme : RDV 8h30 

Fred / jérôme / Coralie / Mélanie / Damien/ Marjo : après-midi 13h30  

Label 2 étoiles : c’est un argument à vendre ! Donne une bonne image de notre club (c’est un 

gage de qualité) 

Créneau d’Yves du lundi = de 11 ans jusqu’à fin de collège (reste 6 places)  

Créneau d’Yves le Mardi = reste 10 places (dont 2 mini bad maxi (6-7 ans)) 

Pour la tranche d’âge 15/18 ans loisir = proposer le mercredi soir avec les adultes   

Pour les 15/18 ans compétiteurs = le jeudi avec Stéphane. 

Si trop de demande sur un créneau = Faire une liste d’attente (pour combler les abandons ou 

les changements d’avis) 

Niveau organisation = 2 personnes qui jouent / le reste à la table pour les renseignements /et 

on tourne ! 

« Pass’sport » = oui on prend / demander aux gens d’aller voir avec Fred ou Jérôme. 

 Compte-rendu de la réunion pôle jeunes (réunion avec Yves et Stéphane qui s’est 

tenue en juillet ) 

Stéphane a repris hier (le 31/08/2023) 

Yves reprend les 11/12 septembre 

Stage prévu les 2/3 septembre avec Stéphane : 9 ados inscrits (Des nogentais + quelques 

Bapama) 



Stéphane est ok pour faire des stages week-end (couplé avec les stages adultes) = le 1
er

 week-

end de chaque vacances. (NB = vérifier les dispos de gymnase) 

SAUF les 21/22 octobre = pas de stage jeunes car TDJ à Lucé.  

Sur les créneaux, Stéphane veut décharger ses créneaux des matchs. Il aimerait des séances 

pour travailler la tactique et la technique. Il suggère de mettre les matchs dans la foulée de son 

créneau (sur le jeudi) mais c’est compliqué car il y a 3 équipes le jeudi (D2-D3 = 

potentiellement souvent en rencontres interclubs…).  

Du coup, le lundi, Yves est ok pour laisser une ½ heure de son créneau avec 1 terrain pour les 

jeunes. Ils peuvent aussi jouer avec les adultes de 19h à 20h (pour être en opposition avec des 

joueurs plus forts) / Vote de la proposition =  

Contre : 0        Abstention : 0          Pour : 8 

NB : il ne faudra pas hésiter à aller chercher les jeunes pour jouer avec eux (ils n’oseront pas 

forcément venir vers les adultes pour les solliciter) 

Dans  le projet club, dans l’axe « progresser », faut-il distinguer les jeunes compétiteurs et les 

loisirs sur le créneau de Yves = NON !. Ce n’est pas nécessaire : les groupes se feront de 

façon naturelle, selon les besoins et les exercices à travailler, pour que chaque jeune puisse 

progresser quelque soit son niveau. 

Proposition d’adjonction d’intervenants sur les créneaux jeunes =  

 pas pour Yves mais il veut bien de l’encadrement en plus (parents, joueurs, 

bénévoles,…) Patrice Vaineau viendra le lundi avec Eloïse, Sébastien Doris le mardi 

avec Alice. Mais toute personne volontaire et  prête à aider est la bienvenue ! 

 Pour Stéphane = OUI pour des joueurs techniques (car manque à ce niveau là). Nous 

sommes en recherche de joueurs compétents qui pourraient nous aider sur ce créneau.  

Passage des plumes = Yves est frileux car 1 peu lourd à mettre en place. Si vraiment on le 

veut, il faut trouver des bénévoles pour passer les ateliers… Il faut viser les 3 étoiles ! Penser 

à faire des conventions avec les écoles (intervention à St Joseph par exemple ?) = Jérôme est 

prêt à porter le projet. 

11septembre au collège : Le CODEP intervient pour l’option collège / Yves sera disponible et 

présent / option bad au collège = le lundi de 15h à 17h 

Prévoir une journée porte ouverte pour tous les collégiens (avec une réduction sur la licence ?) 

= voir pour un lundi ou un samedi. 

Solliciter les jeunes aux interclubs ? en D3 et/ou D2 ? = pourquoi pas ! A condition que ce 

soit à domicile (il y a cours le lendemain…) 

CRJ/TDJ de novembre = il faudra mobiliser les parents des jeunes pour bénévolat ! 



Yves va trier les volants plumes pour son créneau + il voudrait 12 boites de volants en 

Plastique pour l’année. = Validé ! 

Stéphane voudrait 15 tubes d’hybrides comme l’année passée pour les stages et les 

entrainements / il voudrait un lanceur de volant automatique = Lardesport en vend 1 à moins 

de 200€ !!! On teste et si ok, on en achète un 2
ème

… Vote = 

Contre : 0        Abstention : 0          Pour : 8 

 Reprise des créneaux en septembre : 

Annoncer qu’il y a des volants à acheter (même pour l’encadrement du mercredi) 

Contrôler les licences (QR code + tableau papier en plus) 

Faire le questionnaire en individuel : 

Lundi 4/09 adultes : 19h Jérôme / Mélanie / Thomas / Maxime 

                                 20h30 : Fred / Coralie 

Mercredi 6/09 adultes : Damien / Jérôme / Estelle 

Jeudi 7/09 adultes : Jérôme / Thomas / Coralie / Fred 

Pot de présentation du CA auprès des joueurs : mercredi 20 septembre (on motive les D2/D3 

à venir ce jour-là pour un créneau plus dynamique !) NB = prévoir les courses = Coralie et 

Jérôme. 

Samedis dispos du 9 au 23 septembre = 3 samedis ouverts 

 

 Stock de volants pour la rentrée 

50 tubes RSL en stock (il faut rappeler que le club prend 7,50€ par tube !)  

Il faut commander des DTL (on prend 6€ sur le tube) / des Hybrides (on prend 4,50 €sur le 

tube ) = reste que 3 tubes d’hybrides…. 

On garde de l’hybrides (ne serait-ce pour les entrainements jeunes) mais on  arrête le DTL = 

Thomas cherche un remplaçant à celui-ci, plus résistant mais équivalent en prix… 

Envoyer le recyclage de volant à Thomas (site de Chartres) = Coralie 

 Vote pour le changement de logo 

Débat = Quel est l’intérêt ? Temps à y mettre ? t-shirts obsolètes ? Déclarations à faire ? 

Changer l’identité du club ? 

Intérêts : le logo actuel n’est pas esthétique / club sans identité / ça va avec le renouveau et le 

nouveau projet (avoir un logo plus sympa, plus dynamique)  



Contre : 0        Abstention : 4 (mitigés)          Pour : 5 

Suite au vote = on reporte le projet (sans pour autant l’annuler) / c’est un peu trop tôt…  

 Demande de l’association du patrimoine de NLR sur l’historique du club 

Pas le temps ! 

 Adhésion à Orléans master ou IFB Rennes ? 

Débat = Quel évènement serait le plus bénéfique ? (pour un prix équivalent) 

IFB : pendant les vacances d’octobre = donc NON (compliqué d’être disponibles…) 

Orléans Master : mercredi 13 mars 2024 = OUI = il faudra organiser une journée pour les 

jeunes comme celle d’il y a 2 ans ! 

 Démarchage boîte aux lettres pour trouver de nouveaux adhérents ? 

Les flyers sont prêts / quelle quantité ? / Comment on imprime ? 

Vistaprint = 60€ pour 2000 flyers / livraison possible le 6 septembre (3 centimes le flyer) 

Contre : 1                 Abstention : 2               Pour : 6 

 Veste pour les jeunes du jeudi 

Le projet = que chaque jeune du jeudi ait une veste pour représenter au mieux le club sur les 

TDJ / RDJ  

On part sur 15 vestes maxi / 25€ (+ flocage à ajouter) /  Financement = Mécénat : 400€de 

Thomas Guérin (ne souhaite pas que le club fasse de la pub pour lui). 

MERCI Thomas ! 

 Soirée 25 ans du club 

Maxime et Mélanie sont chargés d’organiser les 25 ans du club 

Salle de Chaudon réservée / date fixée au 13 et 14 avril  

quel thème ? / quel repas ? = à définir 

 Explication du nouveau classement de bad 

Le classement actuel est glissant sur 1 annnée (sur les 6 meilleurs tournois) 

2024-2025 : on passerait à une valeur joueur = nombre de points par adversaire qui fait 

donner ou perdre des points (on passerait alors en non glissant = sur toute 1 carrière et pas sur 

1 an) 



Ils veulent passer de 5 quotes à 3 quotes = S, Double, DM pour pouvoir mélanger hommes et 

femmes (en cours d’étude…) 

Tests dès le mois prochain jusqu’au mois de mars pour envisager la rentrée 2024 (double 

classement cette année, changement ou non en fonction de si cela fonctionne ou non…). 

 CRJ/TDJ du 18-19 novembre 

2 services civiques seront là pour l’accueil des joueurs + buvette  

A charge du club = montage, démontage des  terrains / table de marque / buvette / sono  

NB = réceptionner la chaise arbitre la semaine d’avant 

Vérifier les poteaux !! On nous a reproché au tournoi la hauteur du filet… (devrait être à 

1,524 au milieu / 1,55 sur les côtés) 

 Projet club 

Suite et fin de la lecture en collectif pour modification / Prise de notes faites par Jérôme. 

Le projet sera diffusé dès que la remise à jour sera faite. 

 Divers : 

 

 Penser au questionnaire sur les terrains (lien sur wattsapp) – Chacun essaie d’en faire 

2 ou 3, ce sera déjà ça ! 

 Jeudi 21 septembre : 1
er

 séance David 

 Mercredi 20 septembre : accueil des nouveaux 

 Lundi 16 octobre : inviter Tremblay les villages (rencontre amicale) 

 Envoyer un mail avec ordre du jour + lien pour lire le compte rendu sur le site (pour 

rendre accessible les réunions du CA) 

 

 

 

 

Fin de séance : très tard…. 

 


